

¿Briones o Quiroz? A quién prefiere Klaus Schmidt-Hebbel

Ayer, el economista y consultor Klaus Schmidt-Hebbel asistió a un seminario organizado por Forvis Mazars, donde conversó con La Segunda sobre su visión de Ignacio Briones y Jorge Quiroz, jefes económicos de las candidaturas de Matthei y Kast, que expusieron en el evento.

"He sido coautor de notas, trabajos, estudios y libros con ellos dos. Mi opinión puede estar sesgada entonces, porque los conozco muy bien. Pero los dos son, sin duda, de los mejores economistas que hay en el país, y son estupendos candidatos para ser ministro de Hacienda", dijo Schmidt-Hebbel.

– Pero va a tener que elegir a uno de los dos cuando tenga que votar por una u otra candidatura. ¿Cuál le gusta más?

– Sí, por uno de los dos. Yo soy cercano a la persona, a la candidata Evelyn Matthei, y con toda certeza voy a votar por ella en primera vuelta, independiente de lo que marquen hoy las encuestas. Espero que repunte. Pero creo que cualquiera de los dos candidatos de derecha o centroderecha que pase a segunda vuelta tiene un equipo económico liderado por los mejores economistas del país.

– En el seminario, Briones y Quiroz chocaron sobre cómo reformar el

Estado. ¿Qué propuesta le gustó más?

– Quiroz subrayó que no se podía reformar el Estado a través de leyes por todas las dificultades políticas que eso implica, mientras que Briones mostró más optimismo respecto a que se puede llegar a acuerdos y hacer los cambios necesarios. Creo que debe haber una complementariedad de ambas ideas: hacer cumplir los requerimientos de trabajo de los funcionarios públicos, que es un punto que destacó Quiroz, pero también cambiar el estatuto administrativo, como subrayó Briones. Son opiniones complementarias. Se deberá trabajar en ambos frentes.



Klaus Schmidt-Hebbel junto a Jorge Quiroz en seminario de ayer.